

# *Les États-Unis mettent en exergue la contribution de Cuba dans la lutte contre l'Ebola*

---



New York, 1er novembre (RHC-EFE)- L'ambassadrice des États-Unis auprès de l'ONU , Samantha Power, a mis en exergue la contribution de Cuba dans la lutte contre l'Ebola en Afrique de l'Ouest.

Lors d'une rencontre, organisée à New York par l'agence de presse britannique Reuters, la diplomate étasunienne a souligné la rapide réaction du gouvernement de La Havane face à l'épidémie d'Ebola avec l'envoi de 265 professionnels de la santé dans les pays africains les plus affectés par cette maladie.

Samantha Power a mis l'accent sur le fait que les uns travaillent au côté des autres sous le commandement et le contrôle de l'ONU. Elle a souligné que les personnels étasuniens sont très reconnaissants envers les Cubains.

Elle a aussi souligné le fait que les Cubains soignent directement les malades et contribuent à former le personnel de la Guinée, du Liberia et de la Sierra Leone pour enrayer l'épidémie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/38122-les-etats-unis-mettent-en-exergue-la-contribution-de-cuba-dans-la-lutte-contre-l-ebola>



**Radio Habana Cuba**